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NO.1781 

会長告知 

諏訪ロータリークラブと 

２クラブ合同お花見例会にあたり 

会長 萩田 均 

 吉澤ガバナー補佐の最後の公式訪問とのこと、

このような交流の持てたことに感謝申し上げます。昨

年はコロナのためできませんでした２クラブ合同例

会がここに開催していただき、大変うれしく感謝申し

上げます。近年、諏訪湖清掃を共同において、５月

と１０月にロータリーデイの事業として開催し中間点

において交流を深めることができ、この親睦と、奉仕

事業で協力できることに感謝申し上げます。例年で

すとこの時期、桜が満開ですが、今年はすでに葉桜

です。花より団子の私としては、布半さんのおいしい

食事と、諏訪ロータリークラブ会員の皆さんと楽しく

交流させていただきます。本日はよろしくお願いしま

す。 

が来ています 

第１７８１回例会 

諏訪ＲＣとの２クラブ合同 
お花見例会 

担当 会長・幹事 

クラブ奉仕委員会 

本日は、吉澤ガバナー補

佐の最後のガバナー補

佐クラブ訪問も兼ねて、

諏訪クラブ２２名、諏訪湖

クラブ１６名が参加し、２ク

ラブ合同例会がにぎやか

に開催されました。 
 

４月２３日諏訪湖清掃、 
ありがとうございました 

４月２３日、早朝のきれいな空気を満喫し、すがす

がしい諏訪湖清掃ができました。清掃しながらの雑

談も大変にたのしいものです。テレビ番組の取材で

またも林屋さんにおいて収録があったとの情報も知

りました。放映が楽しみです。 

来週３０日は里山例会よろしくお願いします。 

２３日諏訪湖清掃後、会長と委員長で岩村先生の

娘さん宅へご挨拶してきました。ブナの林が大きくな

るよう願っていますと申しつかってまいりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


